

## SOCIÉTÉS

---

Les médecins de districts s'organisent rapidement en sociétés médicales. On semble vouloir secouer un peu partout cette torpeur si funeste à nos vrais intérêts, si pénible au médecin travailleur qu'elle réduit à l'impuissance et à la stérilité au point de vue scientifique et professionnel.

Nous applaudissons à ces innovations et nous félicitons les promoteurs de ces beaux mouvements.

Il nous fait plaisir d'annoncer que les médecins du district d'Arthabaska se sont constitués en association. Nous donnons ci-dessous le résultat de leur première réunion.

---

### L'ASSOCIATION MEDICALE DU DISTRICT D'ARTHABASKA

---

Mardi dernier, invités par les docteurs Sirois et Blondin, seize membres de la profession se rendaient à Victoriaville et jetaient les bases d'une association médicale.

Étaient présents : Messieurs les Drs Poulin, de Victoriaville; Laurendeau, du même endroit; Bergeron, de Plessisville; Sirois, de St-Ferdinand d'Halifax; Rouleau, de Victoriaville; Belleau, d'Arthabaska; Pelletier, de Victoriaville; Roger, de St-Julie de Somerset; Lambly, d'Inverness; Triganne, de Plessisville; Ricard, de Warwick; Garneau, de Stanfold; Blondin, d'Arthabaska; Georges Côté, St-Paul de Chester.

À 2 heures p. m., ces messieurs entraient dans la salle de l'hôtel-de-ville, gratuitement offerte, accompagnés de M. Auguste Bourbeau, secrétaire de la Corporation, qui était, pour la circonstance, le charmant représentant de Son Honneur le maire, M. Paul Tourigny, M. P. P., occupé à la Législature.

Il fut proposé que M. le Dr Poulin fut président de cette